



Pop-Rapper aus Finsterwalde: Kesh stellt seinen Song "Guten Tag Welt" als Remix vor und tritt in großer Bandbesetzung Ende Juli beim Rock am Deister Festival in Völksen auf.

„Guten Tag Welt“

Pop-Rapper Kesh vor Rock am Deister mit Remix

24. Juni 2019, Von: Redaktion, Foto(s): Pressefreigabe/GordeonMusic

„Guten Tag Welt“ ist der Titel einer Single, die der aus dem brandenburgischen Finsterwalde stammende Pop-Rapper Kesh bereits im Herbst letzten Jahres zu seiner EP „Hin zu mir“ vorgestellt hatte. Vor kurzem wurde der Track als „Guten Tag Welt Remix“ von Sonor remixed und erneut auf unter anderem Spotify veröffentlicht. Weitere Songs sollen demnächst folgen. In diesem Jahr wird Kesh in der Region Hannover beim Rock am Deister Festival in Völksen auftreten.

Pop, Funk, Rock, Rap und Disco mit fröhlich-positiver Attitüde, dafür steht der Rapper Kesh aus Finsterwald. 2014 hatte Kesh, inspiriert von Vorbildern wie Peter Fox und Bruno Mars losgelegt. 2017 spielte Kesh zahlreiche Bandcontests. Im Zuge dessen erhielt er neun von zehn Titeln. Der Musiker setzt vor allem auf die Wirkung seiner Live-Shows, die er wahlweise mit großer, elfköpfiger Band oder DJ-Dance-Kombo auf die Bühne bringt. Positive Resonanz erhielt Kesh, der bürgerlich Max heißt, auch schon von Musikfans, die sonst nicht wirklich im Rap zuhause sind.

„Das Interessante an meiner Musik ist, dass sie sich nie gleich anhört.“, erklärt der Musiker dessen Texte sich mit Träumen und Erlebnissen seines Lebens beschäftigen. „Jeder Augenblick ist anders und genau so unterschiedlich will ich davon erzählen.“, fügt Kesh an.

Ein sommerlicher, tanzbarer Party-Gute-Laune Track ist „Guten Tag Welt“, zu dem im Oktober letzten Jahres das entsprechende Musikvideo veröffentlicht wurde. In gekürzter Version wurde dieser Song Ende Mai als Remix neu aufgelegt. Spontan fällt einem ein, dass Kesh mit seiner Band

und dieser Art von Musik ein idealer Begleiter für fröhliche Open-Air-Festivals in entspannter Atmosphäre sein könnte.

Als ein solches ist in der Region Hannover unter anderem das Rock-am-Deister-Festival bekannt, das am 27. Juli auf dem Festplatz in Völksen über die dortige Bühne gehen wird und dort ist eine Show mit Kesh und seiner Band in diesem Jahr bestätigt.

Links:

www.kesh-music.de
www.facebook.com/KeshundBand
www.rock-am-deister.de
www.facebook.com/rockamdeisterfestival

Ähnliche Artikel auf Rockszenede.de:

[Chancen für Musikmotivierte](#)(03.02.2021)
[Weiter auf dem Weg](#)(20.01.2021)
[Gute Perspektiven für den Sommer](#)(17.12.2020)
[Showcase, Workshops, Coaching](#)(24.11.2020)
[Musikalische Geschichten aus Detroit](#)(14.11.2020)

© Copyright:

Die Texte und die Fotos in diesem Artikel sind urheberrechtlich geschützt.
Weitere Infos + Nutzungsbedingungen im [Impressum](#)